



- Ok ile işaretli yüzeylere kesinlikle klingrit conta konmayacak.
- Resimde ok ile işaretlenmiş kapak yüzeyine yeterli miktarda sıvı conta sürülecek.
- Sıvı conta bekletilmeden (kurumadan) kapak yerine bağlanacak.
- Saplama,cıvata ve somunlar kesinlikle bir sabitleyici loctite ile sıkılacak.
- 1000 km. sonra sıkılan saplama,cıvata ve somunlar kontrol edilecek eğer bir gevşeme var ise yeniden sıkılacak.
- Bu işlemler yapılmadığı takdirde çıkacak sorunlardan firmamız sorumlu değildir.

- *Arrow marked surfaces will not be placed with Klingerit Gasket.*
- *Suffient amount of Liquid Gasket will be rubbed in cover surface marked with arrow in the picture.*
- *Liquid Gasket will be connected to cover without delay (without desiccation).*
- *Stud, Bolts and Nuts will be definitely squeezed with a Loctite stabilizer.*
- *Studs, Botls and Nuts that were squeezed after 1000 km will be controlled and if there is any galling, those pieces will be squeezed again.*
- *Our company is not responsible for the problems existing in the absence of thes transactions.*

- Прокладка Klingrit определенно не должна быть размещена на поверхности отмеченные стрелками.
- Достаточное количество жидкости уплотнения (герметика) должна быть намазана на поверхности крышек отмеченные стрелками.
- Герметика должна быть подключена к крышке незамедлительно (не высохнув).
- Шпильки, болты и гайки безусловно будут сжаты стабилизатором Loctite.
- Шпильки, болты и гайки будут проверены через 1000км и если есть ослабление будут еще раз сжаты.
- Наша компания не несет ответственность за проблемы появившиеся в отсутствие этих операций.